



Jacinta Monroy Torrico
Alcaldesa de Argamasilla de Calatrava

Desde lo más profundo de nuestras raíces

Mis queridos vecinos, ante todo quiero aprovechar esta nueva posibilidad de dirigirme a todos vosotros, en unas fechas donde demostramos tanto afecto en nuestras familias y no escatimamos en repartir buenos deseos, para felicitaros la Navidad que nos disponemos a compartir y expresaros mi anhelo más sincero para que 2017 os vaya mejor que este año que vamos a despedir en breve.

Lo hago, como digo, desde las páginas de esta nueva revista local. La hemos llamado, como podéis comprobar, **'Desde El Hortelano'**. Creo que es el mejor nombre que podíamos elegir porque ese término, al igual que el monumento que Argamasilla de Calatrava tiene dedicado a tan generoso personaje, representa de la mejor manera a nuestro pueblo y a sus gentes, esforzadas y desinteresadas, que hacen gala de esa abnegación sin límites fruto de la visión tan sabia que siempre han tenido quienes se dedican al noble oficio del cultivo de la tierra. Nuestras seculares huertas nos han dado lo mejor de nuestra tierra y en ella, bien enraizados, hemos forjado un carácter que nos hace únicos en esta comarca de tradicional cruce de caminos.

La comunicación es uno de los ejes que hoy en día vertebra el desarrollo de todas las poblaciones que aspiran a crecer y a ofrecer a sus vecinos buenas oportunidades para vivir y trabajar. Por eso la administración local que me honro en presidir viene apostando, desde hace años, por aprovechar todos los escaparates posibles de promoción en los medios de comunicación tradicionales y, más recientemente, en el ámbito digital y medios sociales que se pueden consultar incluso desde teléfonos móviles, para que, paralelamente a teneros informados por esas vías que refiero, otros de fuera pongan los ojos en nuestro pueblo y se animen a compartir aquí sus inversiones o su vida.

Pero otras localidades también han cuidado de siempre la información a sus conciudadanos. Poblaciones mayores y menores que nosotros cuentan con su propia cabecera municipal, de titularidad pública, en el que se recogen informaciones de todo tipo en aras a una mayor transparencia y cercanía. Son los dos mandamientos que también nos hemos dado en esta Corporación y por eso brota ahora **'Desde El Hortelano'**.

Nuestra pretensión no es competir con publicaciones que ya se preocupan de nuestro ámbito. No. Como digo, el interés es ofrecer una revista de servicio, que os sea útil porque en ella encontraréis lo que este Ayuntamiento pone a vuestra disposición. La concebimos como una especie de tablón de anuncios municipal a domicilio, para que estéis al tanto de recursos formativos y asistenciales, oportunidades laborales, servicios sociales, educación, cultura, deportes, etc. Y también queremos que los que hacéis algo de provecho para el resto de convecinos, os sintáis protagonistas.

Con ese deseo y entusiasmo alumbramos esta revista institucional. Ve la luz en una época en la que nacen y se conforman las grandes esperanzas y desde el Ayuntamiento confiamos en que contribuya a tan honesto fin.

Os quiero agradecer de antemano el interés con que lo vais a acoger.

Recibid un cordial y afectivo saludo de esta vuestra alcaldesa, vuestra vecina.